

Gäste bieten Workshops im Theaterfoyer an

Erster erfolgreicher Auftritt der Taiwanischen Künstler in Düsseldorf / Anreise am Donnerstag

Diepholz – Die Taiwanischen Künstler und Künstlerinnen, die am Samstag, 26. August, um 19 Uhr im Diepholzer Theater auftreten werden, sind bereits in Deutschland gelandet. Am vergangenen Samstag begeisterten sie ihr Publikum bei ihrem ersten Auftritt im ausverkauften Robert-Schumann-Saal in Düsseldorf, wie der Diepholzer Kulturring mitteilt.

Am Donnerstagabend werden sie mit dem Bus nach Diepholz fahren und von ihren Gastfamilien empfangen werden. Am Freitagmorgen steht eine Stadtführung auf dem Programm und anschließend eine Führung durch das Heimatmuseum Aschen. Am Nachmittag sollen dann erste Proben im Theater beginnen.

Am Samstag werden zwischen 13.30 und 15.30 Uhr mehrere Workshops im Theaterfoyer angeboten, an denen jeder Interessierte ohne Anmeldung teilnehmen kann. Die Teilnahme ist zudem kostenlos. Spenden sind allerdings erwünscht. „Es sol-



Bei einer Taiwanreise im Jahr 2018 hatten die Diepholzer Teilnehmer schon einen Eindruck, wie man sich in den fernöstlichen Gewändern fühlt.

FOTO: KULTURRING

len mehrere Stationen eingerichtet werden, damit die Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus erster Hand die Welt der darstellenden Künste aus Taiwan erleben können“, schreiben die Organisatoren. „Man kann mit Tüchern, Zigarrenboxen oder anderen Gegenständen jonglieren.“ Im Rahmen der Peking-Oper besteht die Möglichkeit, Kostüme und die

Drei-Zoll-Schuhe anzuprobieren. „Zudem kann man sich schminken lassen und Musikinstrumente ausprobieren.“

Um 19 Uhr beginnt dann im Theater die Aufführung „Kunst ohne Grenzen“, die von der Agenda 21-Bürgerstiftung und dem Kulturring Diepholz zusammen mit dem taiwanischen gemeinnützigen Verein „Knoten der Kultur“ präsentiert wird. Die

jungen Künstler des National Taiwan College of Performing Arts (TCPA) aus Taipeh bieten darin fernöstliche volkstümliche Künste, beispielsweise spannende Kampfszenen aus der Peking-Oper, Akrobatik, Flaggentänze und vieles mehr.

Es sind noch Karten erhältlich zum Preis von 25 Euro (Schüler und Studenten zahlen 15 Euro) beim Kulturring

Diepholz im Rathaus, (Telefon 05441/909111, Email: kulturring@diepholz.com), an der Abendkasse (ab 18 Uhr), im Internet oder beim Diepholzer Kreisblatt, Bahnhofstraße 9, in Diepholz.

Die Veranstaltung wird gefördert durch BTR-Transportlogistik und die ADLINK Education Foundation aus Taiwan. (www.kulturring-diepholz.de)